

Noticias Manmin

NO. 208 13 DE MARZO DE 2016



Árbol plantado junto a corrientes de aguas

Salmos 1:1-3

«Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, ni estuvo en camino de pecadores, ni en silla de escarnecedores se ha sentado; sino que en la ley de Jehová está su delicia, y en su ley medita de día y de noche. Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, que da su fruto en su tiempo, y su hoja no cae; y todo lo que hace, prosperará».

La solución a todos los problemas se encuentra en los sesenta y seis libros de la Biblia. Los hijos de Dios la leen día y noche, y así alcanzan la satisfacción y la paz verdaderas. Además ponen en práctica su mensaje en sus vidas y aprenden las formas de recibir respuestas y bendiciones. Los creyentes experimentan las obras del Espíritu Santo cuando se acercan por medio de la Biblia (desde la izquierda: Hermano Guy Preud-Homme, Diaconisa Esther Wanziru, Diácono Jongsu Seo; desde la parte superior derecha: Diaconisa Eunsil Lee, Hermano Suresh Nectar, Diaconisa mayor Hyunmi Kang)

En la Biblia encontramos sanidad, restauración y bendiciones

Los miembros de Manmin tienen el poder de la Palabra en este año 2016

La Biblia es la carta de amor de parte de Dios quien es la Luz. Esta contiene el camino a la vida eterna, la clave para solucionar todo tipo de problemas e infinita sabiduría para la vida.

Como nunca antes, en el 2016 los miembros de Manmin están enfocados en la Biblia para poder conducirse por el fluir del espíritu y convertirse en piezas clave durante la tercera etapa, la etapa de crecimiento. Muchos de ellos han recibido bendiciones mientras leen la Biblia y comparten sus testimonios.

La Diaconisa Eunsil Lee (44 años) de la Misión Luz y Sal, expresó: «En la Biblia encontramos el éxito, los fracasos, el surgimiento y la caída de los reyes de Israel. Mientras la leía, sentí el cálido amor de Dios. Aunque se equivocaron, cuando se arrepintieron Dios los perdonó y abrazó. Él estaba lleno de amor. Yo logré despojarme del temor que había sentido hacia mi padre y sentí mucha gratitud por el amor del Señor quien me salvó. También descubrí que había servido a los demás con arrogancia. Me arrepentí por completo por ello». Ella sintió que había comenzado una nueva vida cristiana gracias a la sanidad de su corazón y al arrepentimiento (Fotografía 4).

El Hermano Suresh Nectar (30 años) de la Iglesia Manmin de Delhi (India), tuvo un sueño, en el que

el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee le decía: «Lee el Antiguo y el Nuevo Testamento de la Biblia». Después de leerlos una vez, fue sanado de cálculos renales gracias a la oración con el pañuelo (Hechos 19:11-12). Ahora se dedica al reino de Dios por medio de la traducción al hindi en la iglesia (Fotografía 5).

Muchas misiones y grupos han creado sus propios planes de lectura de la Biblia y han tratado de crecer en la fe junto a sus hermanos. La Diaconisa mayor Hyunmi Kang (50 años), miembro de la Asociación de Devotos de Oración, afirmó: «Me sentí muy feliz cuando descubrí las obras en la Biblia que son similares al ministerio de Manmin, como son los espacios espirituales y el poder de recreación. Cuando yo leí una parte sobre la Nueva Jerusalén en Apocalipsis, me llené de emoción». Ella dijo también que recibió el poder de la oración y la sanidad del dolor de sus rodillas (Fotografía 6).

La lectura de la Biblia es natural para los cristianos. Al leerla han recibido sanidad, respuestas, bendiciones y han podido experimentar el amor de Dios.

El Diácono Jongsu Seo (56 años) de la Iglesia Manmin de Gwangju, fue sanado de dolor en sus ojos mientras leía la Biblia y tomaba notas de lo leído. También fue promovido en su trabajo y sus hijos han

sido restaurados (Fotografía 3). Mientras leía la Biblia, la Diaconisa Esther Wanziru (55 años) fue sanada de dolor y picazón en sus ojos, y de un desgarró y dolor en su espalda (Fotografía 2).

El Hermano Guy Preud-Homme (63 años) de la Iglesia Manmin de Hainaut (Bélgica) fue sanado de diabetes gracias a la oración del Dr. Lee (Fotografía 1). Él lee la Biblia antes de ir a la cama cada noche, y afirma: «He vivido situaciones similares a las de la Biblia en la vida real. Pero las he superado al meditar en la Palabra».

Muchos miembros leen los libros del Dr. Lee que explican claramente la Biblia a los lectores para una mejor comprensión, y memorizan los versículos. En la última página del boletín semanal de la iglesia se encuentran los versículos bíblicos para la semana. Ellos han memorizado el versículo del día en el boletín y con base en estos versículos han realizado los Concurso de Conocimientos Bíblicos desde el año 2001.

El Verbo era Dios (Juan 1:1); y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios (Efesios 6:17), es la que los cristianos deben tener. En la Palabra deben sentir y conocer a Dios, y encontrar Su imagen y recuperarla. Para vencer al mundo que está lleno de pecado y convertirnos en luz y sal, debemos abrigar la Palabra en el corazón.



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad, mansedumbre, dominio propio; contra tales cosas no hay ley» (Gálatas 5:22-23, LBLA).



Por lo general, la gente dice que uno es manso cuando tiene una personalidad blanda y tranquila. Sin embargo, la mansedumbre que Dios reconoce no solo tiene que ver con ser blando y tranquilo. Entonces, ¿cómo se puede alcanzar el fruto de la mansedumbre que es uno de los nueve frutos del Espíritu?

1. Al tener el corazón que comprende y da lugar a toda persona

La mansedumbre espiritual es tener la sabiduría y la capacidad de discernir entre el bien y el mal y, al mismo tiempo, ser capaz de comprender y aceptar a toda persona porque en ellas no existe el mal. Es decir, es tener generosidad virtuosa a la par con un carácter blando y tranquilo. Si usted posee esta generosidad virtuosa, no solo será blando todo el tiempo, sino que también tendrá una dignidad fuerte cuando sea necesario.

El corazón de una persona mansa es suave como el algodón. Si usted arroja una piedra al algodón o si lo pincha con una aguja, este simplemente cubrirá y abrazará el objeto. De igual manera, sin importar cómo nos traten las demás personas, aquellos que son espiritualmente mansos no tendrán malos sentimientos en su corazón hacia ellas. Es decir, no se enojan ni sienten incomodidad. Tampoco causan que los demás se sientan incómodos. No juzgan ni condenan sino que comprenden y aceptan a la gente.

Muchos se acercarán a los mansos porque en ellos encontrarán consuelo y descanso. Son como un árbol grande con muchas ramas sobre

las cuales las aves pueden posarse, anidar y descansar.

Por ejemplo: Moisés fue reconocido por Dios por su mansedumbre. Números 12:3 dice: «Y aquel varón Moisés era muy manso, más que todos los hombres que había sobre la tierra». El número de los hijos de Israel era más de seiscientos mil hombres adultos. Incluyendo las mujeres y los niños, eran más de dos millones de personas. Estar solo, al frente de ese gran número de personas, es una tarea muy difícil para una persona común. Los israelitas se quejaron y se levantaron en contra de Moisés a pesar de que él les mostró gran poder. Solo al ver el hecho de que Moisés condujo a estas personas en el desierto durante 40 años, podemos entender cuán manso era Moisés en lo espiritual.

Mateo 5:5 dice: «Bienaventurados los mansos, porque ellos recibirán la tierra por heredad». En este caso, heredar la tierra no significa que se recibirá un pedazo de tierra en este mundo. Significa que, en la medida en la que se alcance la mansedumbre, se recibirá una mayor porción de tierra en los Cielos.

Aunque usted posea un gran pedazo de tierra en este mundo, no podrá llevarlo al Cielo. Pero si usted recibe tierra en los Cielos por haber alcanzado la mansedumbre, esta será su heredad eterna. En aquel lugar usted podrá pasar momentos de felicidad por siempre con el Señor y sus seres amados.

2. La mansedumbre espiritual es como la buena tierra

Un corazón manso es, en lo espiritual, semejante a la tierra buena. Si un hombre tiene mucha maldad, su corazón se endurece como la tierra junto al camino y no podrá aceptar la verdad. Aunque escuche la verdad y reciba la gracia de Dios, pronto tendrá dudas y la gracia lo abandonará a medida que la olvida para ir tras las cosas del mundo. Pero aun este tipo de tierra del corazón puede ser transformado en tierra buena si la persona obra diligentemente para lograr el cambio.

Incluso una tierra muy estéril puede convertirse en buena tierra si el agricultor la cultiva diligentemente. De la misma manera en la que cambian las características de la tierra, el corazón del hombre puede ser transformado por el poder de Dios.

Aun los corazones que están endurecidos como la tierra junto al camino pueden ser cultivados con la ayuda del Espíritu Santo.

Incluso los corazones que tienen mucha maldad pueden convertirse en corazones mansos cuando se han despojado de la maldad. Aun los corazones llenos de maldad, celos, envidias y otras formas de maldad pueden llegar a ser blandos y mansos. Mientras más cultive su corazón de esta manera, mayor será la producción del fruto de la mansedumbre.

Sin embargo, su corazón no puede ser transformado de manera automática tan solo por haber recibido el Espíritu Santo. También tiene que haber su propio esfuerzo. Usted debe orar sin cesar y con fervor, y debe pensar, hablar y actuar en la verdad en todas las cosas. No debe darse por vencido después de varias semanas o meses, sino que debe seguir esforzándose hasta el final. Cuando muestra este tipo de esfuerzo, Dios lo va a considerar y le dará de Su gracia y poder, y el Espíritu Santo lo ayudará.

A medida que usted cultiva la tierra de su corazón para que sea buena, naturalmente producirá también otros frutos del Espíritu Santo. Pero la mansedumbre está relacionada de manera más estrecha con la labranza de la tierra del corazón. No podremos ser mansos a menos que nos despojemos del mal carácter, el odio, la envidia, la codicia, las enemistades, la vanagloria, la soberbia, etc. Con estas características del corazón, la gente no encontrará paz en nosotros.

Es por eso que la mansedumbre tiene una conexión más cercana con la santificación en sí que con los demás frutos del Espíritu Santo. Si tenemos mansedumbre espiritual recibiremos respuestas a cualquier cosa que pidamos, tal como se obtienen los buenos frutos luego de sembrar en buena tierra. También podremos escuchar claramente la voz del Espíritu Santo y prosperaremos en todas las cosas.

3. La mansedumbre espiritual con la generosidad virtuosa

Primero, la generosidad virtuosa se presenta en forma de acciones dignas y moderadas. Los que son solo blandos todo el tiempo sin el discernimiento adecuado, no pueden aceptar a los demás. Ellos serán despreciados y utilizados por otras personas. Aquellos que tienen tanto mansedumbre como generosidad virtuosa, tienen un nivel adecuado de juicio; hacen lo que es correcto al discernir lo que está bien y mal.

Cuando Jesús purificó el Templo y reprendió la hipocresía de los fariseos y los escribas, fue

muy fuerte y severo. Él tiene un corazón manso para no 'romper la caña cascada ni apagar el pábilo que humea', pero aun así, Él reprendió al pueblo con dureza cuando tenía que hacerlo. Si usted tiene tal dignidad y rectitud en el corazón, las personas no lo mirarán con desprecio a pesar de que nunca levanta la voz o trata de convertirse en alguien rígido.

El aspecto exterior también está relacionado con la posesión de las maneras del Señor y las obras perfectas del cuerpo. Los que son virtuosos tienen dignidad, autoridad e importancia en sus palabras; no hablan descuidadamente palabras sin sentido. Además, visten con la ropa adecuada para cada ocasión. Tienen expresiones faciales apacibles, y no caras bruscas o frías. Aquellos que son virtuosos y generosos harán todo con rectitud, y también tendrán consideración para hacer que las personas se sientan cómodas.

A continuación, la generosidad virtuosa se presenta en acciones de misericordia y compasión. Estas personas no solo ayudan a los que están en necesidad financiera, sino también a los que se sienten espiritualmente cansados y débiles, al consolarlos y mostrarles la gracia.

Por ejemplo: supongamos que un creyente está sufriendo persecución debido a su fe. En este caso, algunos líderes sienten compasión solo en sus corazones. Por otra parte, otros líderes personalmente le animan y consuelan, y también le ayudan con sus obras y acciones de acuerdo con la situación. Cuando las personas mansas se muestran en lo externo con obras generosas, pueden dar gracia y vida a los demás.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: Hay quienes dicen: «No puedo evitarlo. Así nació», cuando las cosas no salen como lo desean. Los que verdaderamente creen en Dios, sin embargo, no actuarán de este modo. Por la obra del Espíritu Santo podemos cambiar las características y lo más secreto del corazón.

Incluso la naturaleza del mal carácter, la arrogancia, la mente egoísta y la fuerte soberbia puede cambiar y convertirse en un corazón amable y virtuoso cuando nos alejamos de la maldad y cultivamos el corazón. Aun el carácter introverso y tímido puede tornarse valiente y generoso para ayudar a los demás.

Anhelo que usted cultive con diligencia su corazón y produzca el hermoso fruto de la mansedumbre para que puede ser un vaso grandioso como lo fue Moisés.

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Podemos recibir bendiciones con fe y amor

Nosotros podemos recibir bendiciones y autoridad como hijos de Dios en la medida en la que confiemos en el Señor y vivamos según Su voluntad. En este año 2016 nos mantendremos bajo la protección de Dios en cualquier lugar, recibiremos lo que le pedimos y sentiremos Su gran amor.

«Cuando vi las cosas con fe, la crisis que me estaba afectando se transformó en bendición y crecimiento de mi negocio»

Diácono Hyunoh Kim (47 años),
Iglesia Manmin de Gwangju Oriental (Corea del Sur)



Yo trabajé en un taller de reparación de autos y fui reconocido por mi diligencia. Pero la cantidad de dinero que ganaba cada mes no era grande. Por lo que comencé mi negocio pensando en el versículo que dice que recibiremos bendiciones así como prospera nuestra alma.

En el año 2007 yo me hice cargo de un centro de servicio motorizado e intenté seguir la bondad de acuerdo a la Palabra de Dios y caminar en el sendero correcto. Yo obtuve la confianza de los clientes y el número de clientes regulares creció. Así también, crecieron mis diezmos.

No obstante, al comenzar el año 2013, uno de mis contratistas dio en quiebra, lo que afectó también a mi negocio. Me vi frente a una crisis y la posibilidad de cerrar mi negocio. No sabía qué hacer. Sin embargo, a medida que oraba más, la paz en mi corazón aumentaba. Obtuve la certeza de que Dios muestra el buen camino a Sus hijos que viven según Su Palabra.



Encomendé todo a Dios el todopoderoso, y cada vez que enfrentaba problemas yo acudía al Pastor Principal Dr. Jaerock Lee y se solucionaban. Hasta enero de 2014 todos los problemas se habían resuelto y volví a hacerme cargo del centro de servicio motorizado cuya extensión es de 3.305 metros cuadrados. ¡Aleluya!

Nuestro Dios amoroso hizo que la crisis se tornara en bendición y permitió que todas las cosas ocurrieran para bien. A medida que intento satisfacer y ayudar a mis clientes, también soy bendecido al haber recibido un reconocimiento como centro de buen servicio de parte del Alcalde de la ciudad de Gwangju en el 2015. Le doy toda mi gratitud y gloria a Dios.

«Cada vez que voy a Corea del Sur experimento el poder sanador de Dios»

Hermana Bien Rouen Lileu (45 años),
Francia



Desde que llegué a ser miembro de la Iglesia Central Manmin he sido sanada de muchas enfermedades. En junio de 2014 tomé la mano del Dr. Jaerock Lee durante mi visita a Corea del Sur. Luego de eso fui sanada de otitis media, eczema y periodontitis. En agosto de 2014, durante el Retiro de Verano Manmin, fui sanada de variz, que me había causado problemas por cinco años.

En noviembre del mismo año se hincharon las secciones bajo mis orejas y sentía picazón en toda mi cabeza. Pronto mi cuero cabelludo se cubrió con llagas; algunas partes estaban cubiertas con costras rojas e incluso sangraban. Estas llagas se extendieron hasta mi cuello, debajo de las orejas. Se trataba de una dermatitis seborreica.

Yo ya había experimentado la sanidad de mis enfermedades por el poder de Dios, entonces me preparé de nuevo para ser sanada en el próximo Retiro de Verano Manmin. Yo oré y ayuné una comida diaria durante cuatro meses.



En agosto de 2015 fui a Corea del Sur para asistir al Retiro de Verano Manmin al que tanto anhelaba ir. Antes de ir al lugar del evento, yo tomé la mano del Pastor Principal. A la mañana siguiente, la picazón del cuero cabelludo había cesado. ¡Asombroso! La primera noche del retiro asistí al seminario y a la Reunión de Sanidad Divina, durante la cual recibí la oración. En ese instante el fuego del Espíritu Santo descendió sobre mí y mi cuerpo sintió calor. La parte bajo mis orejas se sintió caliente. Ese momento las llagas blancas que cubrían mi cuero cabelludo desaparecieron y la dermatitis de mi cabeza y mi cuello fue sanada. ¡Aleluya!

«Fui protegido de los terroristas en Afganistán»

Hermano KB Rai (36 años),
Iglesia Manmin de Nepal



Cuando la guerra de Afganistán llegó a su auge en el año 2007, yo me encontraba trabajando en Kabul, la ciudad capital del país.

Cada día a las diez de la mañana, solía ir a la oficina de la Fuerza Internacional de Asistencia para la Seguridad (ISAF, por sus siglas en inglés), una misión de seguridad en Afganistán liderada por la OTAN. Cierta día sentí el impulso de ir en la tarde, en lugar de hacerlo en la mañana. De repente escuché un gran estruendo. Este provenía de la oficina de la ISAF dado que un grupo terrorista suicida en carros atacó la puerta principal y el edificio se vino abajo. Este cobró la vida de muchos soldados.

Dios me motivó a que no fuera al lugar en ese preciso momento, todo gracias a la oración de mi esposa. Ella asistía a la Iglesia Manmin de Nepal. Después de este incidente, regresé a mi país, Nepal, y llegué a tener fe asistiendo a la Iglesia Manmin de Nepal.



Después de esto, por recomendación del gobierno de Nepal, yo obtuve un trabajo en Corea del Sur. He trabajado en Hapcheon, provincia de Gyeongnam, desde mayo de 2014. En febrero de 2015, justo después de tomar la mano del Pastor Principal, mi salario incrementó y en abril, en tan solo un día, obtuve una nueva emisión de mi certificado de extranjero que yo había perdido. Todo iba bien. Además en octubre recibí un nuevo aumento de salario tras tomar la mano del Pastor Principal otra vez. Para el 2015, el aumento había sido de casi 70% del salario.

Dios conmovió a mi jefe y me ha permitido disfrutar de grandes bendiciones. Le doy gracias a Dios.

«Recibí la bendición de la prosperidad de mi alma y fui promovido»

Anciano Joongik Jeon (53 años), Policía de Geochang, Provincia de Gyeongnam (Corea del Sur)



Cada vez que yo no era promovido en el trabajo, aun estando muy cerca de lograrlo, el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, con pesar me decía: «Todo te será posible si te sumerges en el espíritu». «Entrar en el espíritu» significa circuncidar el corazón y llegar a tener el corazón bueno y hermoso del Señor.

En diciembre de 2013 finalmente logré tener el corazón del espíritu por la gracia de Dios. Desde entonces he recibido buenas calificaciones en las evaluaciones de desenvolvimiento en todos los departamentos en los que he trabajado. Al tratar de considerar a los demás y trabajar con bondad y amor, pude recibir la gracia y la fortaleza de lo alto y por ende resolví muchos casos que otros obreros no habían logrado solucionar. Incluso pude tratar con calidez a los delincuentes atroces. Los demás obreros cooperaron conmigo, su líder, para poder mostrar un desempeño sobresaliente con unidad en todo aspecto.

Durante las evaluaciones de desempeño de los sistemas de seguridad que califican nuestra respuesta rápida ante emergencias, palabras y acciones amables, y el justo trato ante accidentes, mi equipo demostró un desempeño sobresaliente. Yo fui elegido como líder del Equipo de Policías Honorables y Sobresalientes, lo que me llevó a ser promovido a Inspector de Policía en diciembre de 2015. ¡Esta fue una promoción especial! ¡Aleluya!

Dios el Todopoderoso me protegió cuando caí de un camión escalera, desde una altura de 15 metros, mientras refrenaba el disturbio ocurrido en Jogyesa Temple 17 hace varios años. También me bendijo para la prosperidad de mi alma y en todo me ha ido bien. Le doy toda mi gratitud y gloria al Dios de amor.

«He estudiado con una meta clara para el Señor»

Hermano Seokjun Mun (20 años), Universidad Yonsei (Corea del Sur)



Cuando tenía cinco años sufrí una fiebre que llegó a 42°C (108°F) causada por una fuerte neumonía. Mis padres asistieron a la Reunión Especial de Avivamiento de la Iglesia Central Manmin y yo fui sanado gracias a la oración.

En el 2006, cuando estaba en el cuarto grado de primaria, mi familia se mudó a los Estados Unidos. Todo me era extraño, pero me sentía confiado porque sabía que todo lo podía con Dios si estaba conmigo. A medida que aprendía cada materia, alcancé calificaciones sobresalientes en la escuela y recibí el Premio Presidente Obama por dos años consecutivos (2009, 2010). Cuatro años después, cuando estaba en octavo grado, fui a la Escuela Internacional en China.

Desde que era niño, mis padres me han inculcado un sueño: ser una fuente de fortaleza para la iglesia y el pastor. Así que estudié con esa meta clara en mente. En el año 2013 experimenté el amor de Dios y comencé a esforzarme más por orar y vivimos de acuerdo a la Palabra de Dios. Así, pude estudiar mejor. Durante mis años de secundaria, estudié varios campos, incluyendo el político, el económico, la ciencia, inglés y chino, para poder ampliar mis conocimientos y graduarme con méritos académicos.

En el 2016 fui aceptado en la Universidad de Yonsei y comencé mi vida universitaria en el Departamento de Ciencias Políticas y Estudios Internacionales. Deseo ser el mejor estudiante de mi carrera y proclamar el amor de Dios como un diplomático de Manmin. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me ha dado una vida valiosa y feliz.

Mi tía fue sanada de su enfermedad mientras veía la transmisión de la Cruzada Unida Nueva York 2006 con el Dr. Jaerock Lee, a través de India Jain TV. Por invitación de ella, mi familia comenzó a asistir a la Iglesia Manmin de Chennai. Después mi tío fue liberado de un espíritu maligno que lo había atormentado por 13 años, y mi abuela evitó que muriera su vaca que tenía dificultades al parir rociándole Agua Dulce de Muan (Éxodo 15:25).

En diciembre de 2014 mi garganta estaba inflamada y con mucho dolor; yo no podía ingerir los alimentos. El médico me dijo que tenía amigdalitis y que debía decidir si era necesaria una cirugía luego de hacer las revisiones. Sentí temor en el momento, pero pronto decidí recibir sanidad por fe. Comencé a reflexionar en mi vida pasada y me arrepentí. Para recibir respuestas, todos los miembros de mi familia se reunieron y ofrecieron servicios de adoración y

«Los miembros de mi familia eran hindúes, pero conocieron al Señor y fueron sanados de todas sus enfermedades»

Hermana Papitha (14 años), Iglesia Manmin de Chennai (India)



Los miembros de la familia de la hermana Papitha eran hindúes, pero desde que aceptaron al Señor han experimentado las obras poderosas y tiene una vida feliz. Desde la izquierda: su tía, su abuela, Papitha, su madre, su hermano y su hermana

oración.

En mayo de 2015 me mudé a la casa de mi tía

cerca de la iglesia y comencé a asistir a cada servicio de adoración. También hice un voto de oración y leí el libro del Dr. Lee, *El Mensaje de la Cruz*, con todo mi corazón. Mi madre también ofreció un ayuno de una comida diaria por 21 días para que yo fuera sanada.

En noviembre la Rev. Heesun Lee, Pastor Guía Mundial de Manmin vino a la India y oró por mí con el pañuelo sobre el cual había orado el Dr. Lee (Hechos 19:11-12). El fuego del Espíritu Santo descendió sobre mí y mi cuerpo sintió calor. Yo comencé a toser una flema amarillenta con sangre y el dolor desapareció por completo.

Mi tío fue sanado de dolor en su pierna, mi abuela se sanó de dolor de espalda, y mi hermano fue sanado de una deformidad en su escroto.

Me siento muy feliz de poder llevar una vida cristiana. Le doy gracias al Señor quien nos dirige. ¡Aleluya!



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin